

LA INDUSTRIA BIZCAINA

FÁBRICAS «ALTOS HORNOS» Y «BIZCAYA»

»En la Memoria que ha presentado á sus accionistas la Compañía de los ferrocarriles de Mallorca reseñando los trabajos ejecutados en el año 1896 para la construcción del ramal de vía férrea de Santa María á Manacor, hay una cita referente á la industria bizcaina, que merece ser conocida.

»Considerando á mediados de Agosto—dice ese documento—que había llegado la oportunidad de contratar el material fijo que se necesita para la vía, pasó una comisión á Bilbao para entenderse directamente con la fábrica de «Altos Hornos» que era la que mayores ventajas ofrecía entre las varias, nacionales y extranjeras, cuyos precios se habían solicitado con anterioridad.

»De esta inteligencia directa pudieron recabarse para la Compañía ventajas no despreciables, obteniéndose otras mucho mayores de la oportunidad con que se efectuó el contrato...

»La fábrica de «Altos Hornos» cumple sus compromisos con la exactitud que podía esperarse de su respetabilidad y excepcionales recursos de fabricación, habiendo ya entregado, conforme al convenio, una quinta parte del material contratado, y anunciado últimamente la salida de Bilbao de la segunda expedición.

»Igual afirmación puede hacerse respecto de la casa Averly y Compañía, también de Bilbao, con la cual se contrató la construcción de los cambios de vía que se necesitan para el ramal».

A este informe tan lisonjero para la industria bizcaina, solo debemos añadir, por nuestra parte, que la fábrica «Bizcaya» contribuye también al suministro del material contratado por la Compañía de los ferrocarriles de Mallorca con «Altos Hornos», y que, por lo tanto, le corresponde su parte en el merecido elogio de la Memoria que acabamos de consignar.